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Sitzung Vorstand HTSV 
Im TLvD-Haus am Verbands-See 
Beginn:  11:00 Uhr  
Ende:     12:30 Uhr 
 
 
Anwesende Vorstandsmitglieder:  
Rolf Richter, Herwarth Ziegler, Dr. Werner 
Diesendorf, Ilka Willand, Ralf Nebel, Martin Grosch, 
Carsten Schneider (Vertreter Ausbildung), Rudolf 
Tillmanns 
 
HTSV Jugendvertreter: 
Alexander Perry-Saßmannshausen 
 
Gäste: 
Josef Wollmann, Bernhardt Conrad (beide zeitweise) 
 
Es fehlten entschuldigt:  
Katharina Czarnecki, Frank Ostheimer, Gerd Knepel, 
Tobias Schmelz, Dr. Dirk Michaelis, Andreas Neff, 
Max Sedlak, Bernd Schmidt,  
 
 
Begrüßung  
Rolf Richter begrüßt die Anwesenden und eröffnet 
die Sitzung. 
 
Genehmigung des Protokolls 
Zum Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 
26.06.2017 in Frankfurt, gab es keine Anmerkungen. 
Es wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP 1:  TLvD-Haus, Baumaßnahmen 
Bernhard Conrad hatte einen IR-Heizstrahler im 
Seminarraum testweise  installiert und getestet. Es 
soll als nächster Schritt ein solcher Strahler im TLvD-
Raum, an der Decke angebracht werden, bevor das 
ganze Haus damit ausgerüstet wird. Die 
Heizungsinstallation soll danach getrennt abgesichert 
werden. 
Der Sicherheitsschalter für die Eingangstür  lässt sich 
nicht wie vorgesehen anbringen. Als Lösung soll 
Bernhard entweder eine Zeitschaltuhr installieren, 
oder ein neues, anderes Türschloss einbauen, das 
mit dem Schalter passt. 
Für die LED-Beleuchtung der Innenräume hat 
Bernhard die notwendige Lichtintensität von einem 
Experten bestimmen lassen. Nach dessen Angaben 
werden die LED-Strahler eingebaut.  
Die LED Außenbeleuchtung, unter dem Dach, ist 
bereits installiert und funktioniert. 

 
Rolf Richter berichtet, dass das Gebäude und die fest 
installierten Einrichtungen über eine 
Feuerversicherung abgedeckt sind, aber nicht das 
Inventar. Eine Bewertung soll erfolgen und die 
Versicherung entsprechend angepasst werden. 
Für das Gebäude soll ein neuer Feuerlöscher 
angeschafft werden, der auch gewartet werden soll. 
 
Josef Wollmann stellt fest, dass sich der neue Weg 
langsam verfestigt. Nur die Antriebsräder der Pkw 
zerfurchen den Weg noch. Bevor ein feinkörniger 
Belag aufgebracht wird, sollte noch eine Weile 
gewartet werden.  
Es wird darüber nachgedacht, den neuen Weg bei 
Schnee und Eis zu sperren, wegen Unfallgefahr 
durch abrutschen. 
Als nächste Arbeiten werden die morschen Bäume 
am Wegesrand und solche, die instabil oben auf der 
Böschung liegen entfernt werden. 
Josef regt in diesem Zusammenhang an, in die 
Seebenutzungsordnung den Passus „Parken auf 
eigene Gefahr!“ aufzunehmen, weil der Parkplatz 
nicht zum Pachtgelände gehört. Der Vorschlag wird 
vom Vorstand geprüft.  
 
Mit den Anrödelbänken hat sich die Unsitte 
eingeschlichen, dass viele Taucher ihre Tauchgeräte 
in den Tauchpausen auf den Bänken liegen lassen 
und es dadurch für nachfolgende Taucher kein Platz 
mehr zum Anrödeln gibt. 
Dieser Unsitte soll entgegengewirkt werden. Die 
Bänke sind keine Ablage für die Tauchausrüstungen. 
Ein entsprechender Hinweis soll in geeigneter Form 
in das „TLvD-Handbuch“ aufgenommen werden. 
 
Martin Grosch hat für den Schulungsraum im TLvD-
Haus ein White Board gestiftet und übergeben. 
Vielen Dank vom Vorstand für diese Geste. 
 
TOP 2:  Schulung 
Ilka Willand hat den Vorstandsmitgliedern anhand 
von Screen-Shots und über eine Online-Verbindung 
die Handhabung und den Umgang mit der HTSV-
Seite erläutert. 
Wesentliche Schulungspunkte waren: 

 Einstellen von „News“ aus dem jeweiligen FB 

 Anlegen und Korrektur von Artikeln 

 Einstellen von Protokollen 

 Rechtemanagement 
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Ilka wird Anleitungen zum Anlegen von News und 
Artikeln noch einmal an alle Vorstandsmitglieder 
verteilen. 
 
Es wurde einstimmig beschlossen, dass es in Bezug 
auf den Zugang zur HTSV-Seite, für die Vergabe von 
Zugängen und Rechte an bestimmte Personen, eine 
Liste erstellt und geführt werden muss. 
 
TOP 3:  Abnahme der Baumaßnahmen 
Herr Thomas von der Gemeinde Driedorf, die dem 
HTSV das Gelände und den See verpachtet hat, kam 
nach der VS-Sitzung zur offiziellen Abnahme aller 
Baumaßnahmen im Rahmen der Elektrifizierung und 
der Neugestaltung des Weges. 
Die Dokumentation des Ist-Zustandes, Pläne und die 
Abnahmeprotokolle der Installationen wurden im 
Vorfeld schon an die Gemeinde geschickt, und dort 
geprüft. 
Bei diesem Abnahmetermin wurde die 
Bauausführung als der Planung entsprechend und 
ohne Beanstandungen attestiert. Ein offizielles 
Abnahmeprotokoll mit diesen Aussagen wird nach 
diesem Termin erstellt und verteilt. 
 
Herr Thomas übergab auch, wie vereinbart, die 
Hinweisschilder zur Absicherung der Abbruchkanten 
am Steinbruch. 
Josef Wollmann wird die Schilder an geeigneten 
Stellen anbringen, um Leute vor der Gefahr zu 
warnen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sonstiges: 
Weitere TOP und Berichte aus den FB waren für 
diese Sitzung nicht vorgesehen, so dass nach der 
Schulung die Sitzung geschlossen wurde. 
 
Termine 
26.08.2017; Jugend-Grillen am See 
 
23.10.2017; VS des HTSV in Frankfurt 
 
05.11.2017; HTSV-Mitgliederversammlung, mit 
Neuwahlen, in der LSBH-Sportschule, Frankfurt 
 
18.12.2017; VS des HTSV in Frankfurt 
 
 
 
Rolf Richter Rudi Tillmanns 
Präsident Protokollführung, 

kommissarisch 
 
 


